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Mar 22, 2024
Estimada familia,

Ayer por la mañana, el Diputado Stéphane Vojetta visitaba el liceo, para escuchar e intercambiar con la dirección, las asociaciones de padres y los
profesores. Su agenda no le permitirá visitar otros liceos de inmediato, así que agradecemos particularmente esta visita de terreno a nuestro Liceo.

Desde el punto de vista de las familias, hemos intercambiado durante una hora sobre dudas, costes, economía, calidad, atractividad,
posicionamiento, competencia, mejoras, visibilidad, proyecciones, garantías,... y el papel del liceo, de la MLF, de la AEFE, de la Embajada
francesa.

Su petición de una auditoría financiera de la MLF solicitada como fruto de su intercambio con nosotros y la FAPALFE antes de que se
anunciara oficialmente la subida de las tasas escolares, está avanzando, apoyada por la Asamblea de los Franceses del Extranjero y bien
acogida por el Ministro delegado. Aun queda por hacer, pero parece que va por buen camino. Ver el video:
https://www.facebook.com/100009183761451/videos/760999986126709/

Sin levantar falsas esperanzas, está también la petición de suavizar los aumentos anunciados; claramente más optimista que realista a estas
alturas, pero a ver como evolucionan las cosas entre AEFE y MLF, que tipo de ayuda con que condiciones.

Sobre esta relación, la Senadora Samantha Cazebonne ha recibido una respuesta del Ministro de Asuntos Exteriores (la AEFE depende de este
Ministerio), confirmando la evaluación de modalidades de apoyo a la MLF y la próxima formalización de una propuesta que parece
satisfacer a las necesidades del momento.
https://www.linkedin.com/posts/samantha-cazebonne-s%C3%A9natrice-74098015b_lyc%C3%A9es-fran%C3%A7ais-du-monde-merci-m-le-activity-
7176578753890766850-HhnI

A nivel local, el Proviseur, el Sr. Orain, ha recordado la próxima creación de las dos comisiones presupuesto y finanzas, y comunicación y
marketing, invitando a los padres que lo desean a aportar ideas y experticia. Toda aquella persona interesada puede escribirnos para incluirles en
las mismas. 

Todo nuestro histórico sobre las subidas de las tasas está aquí:
https://apaelm.com/fapalfe-indignation-couts-indignacion-tasas

Quedamos a su disposición para cualquier pregunta o duda que pueda tener. 
-------------------------------------------------------------------------------
Chère famille,

Hier matin, le Député Stéphane Vojetta a visité le lycée, pour écouter et échanger avec la direction, les associations de parents d'élèves et les
enseignants. Son emploi du temps ne lui permettant pas de se rendre immédiatement dans d'autres établissements MLF en Espagne, nous sommes
donc particulièrement reconnaissants de cette visite de terrain dans notre établissement.

Du point de vue des familles, nous avons échangé pendant une heure sur les doutes, les coûts, l'économie, la qualité, l'attractivité, le
positionnement, la concurrence, les améliorations, la visibilité, les projections, les garanties,... et le rôle du lycée, de la MLF, de l'AEFE, de
l'Ambassade de France.

Sa demande d'audit financier de la MLF, demandée suite à ses échanges avec nous et la FAPALFE avant l'annonce officielle de
l'augmentation des frais de scolarité, progresse, soutenue par l'Assemblée des Français de l'Étranger et accueillie favorablement par le Ministre
délégué. Il reste encore du chemin à parcourir, mais cela semble sur la bonne voie. Voir la vidéo :
https://www.facebook.com/100009183761451/videos/760999986126709/

Sans donner de faux espoirs, il y a aussi la demande d'adoucir les augmentations annoncées ; clairement plus optimiste que réaliste à ce stade,
mais voyons comment les choses évoluent entre l'AEFE et la MLF, quel type d'aide et à quelles conditions.

A cet égard, la Sénatrice Samantha Cazebonne a reçu une réponse du Ministre des Affaires étrangères (l'AEFE dépend de ce Ministère),
confirmant l'évaluation des modalités de soutien à la MLF et la formalisation prochaine d'une proposition qui semble répondre aux
besoins du moment.
https://www.linkedin.com/posts/samantha-cazebonne-s%C3%A9natrice-74098015b_lyc%C3%A9es-fran%C3%A7ais-du-monde-merci-m-le-activity-
7176578753890766850-HhnI

Au niveau local, le Proviseur, M. Orain, a rappelé la création prochaine des deux commissions budget et finances, et communication et
marketing, invitant les parents qui le souhaitent à apporter leurs idées et leur expertise. Toute personne intéressée peut nous écrire pour faire partie
de ces commissions.

Tout notre historique à propos des augmentations de frais peut être consulté ici :
https://apaelm.com/fapalfe-indignation-couts-indignacion-tasas

Nous restons à votre disposition pour toute question ou doute que vous pourriez avoir. 

Atentamente/Cordialement,
Secretaría / Secrétariat APAELM.
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